

■ **Association Lumières d'Afrique**, à La Chaux-de-Fonds, avenue Léopold-Robert 19, CH-645-4097379-9. Nouvelle association. Statuts du: 29.08.2003. But: promotion d'artistes africains, notamment de peintres, en organisant l'importation, l'exposition, la promotion et la vente de leurs oeuvres en Suisse ou dans d'autres pays d'Europe ou du monde; développement et financement de projets à vocation humanitaire en Afrique, soit pour promouvoir le développement des arts et de la peinture auprès d'enfants et de publics populaires, soit pour promouvoir des projets ou appuyer des associations ou ONG locales qui travaillent dans les domaines des arts ou de la santé et de l'éducation des enfants; importer, recevoir en dépôt, exposer, vendre les oeuvres d'artistes africains avec lesquels elle aura passé un contrat de promotion. Ressources: cotisations de ses membres; dons ou legs; subventions publiques ou privées de toutes natures; bailleurs de fonds ou de toutes autres ressources autorisées par la loi; vente d'oeuvres d'artistes avec lesquels l'Association aura passé un contrat de promotion et d'activités complémentaires, notamment la vente de boissons, aliments ou repas associés aux expositions. Organisation: conseil d'administration de trois membres au minimum et bureau. Brönnimann Wilhelm, de Oberbalm, à Zurich, président, Bogino Rose, de France, à St. Gervais, F vice-présidente, et Kury Françoise, de Courchapoix, à La Chaux-de-Fonds, secrétaire générale, sont membres du conseil d'administration et du bureau. Signature individuelle du président ou collective à deux des autres membres du bureau.

Journal no 2931 du 02.12.2004
(02578780 / CH-645.4.097.379-9)